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VER.EA{,E DEL i5 APR.TLE 2015

L'anno 2015,11giorno 15 del mese di Aprile si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. 15, il
Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione del Presidente Tomaselli prot. n" 277908 del 09 aprile
2075, per discutere gli argomenri altegati di cui agli O.d.G.

Presiede la seduta il Vice Presíclente InzerilXo, il quale alle ore 09.30 chìama l,appello.

E'assistito dal Segretario sig. Vincenzo Gulli.

Redige il vertrale l'Istr. Amm.vo Salvatore Mattaliano.

Sono presenti i seguenti Consiglieri: Colletti, Duminuco, Giocaliero, Guaresi, La Valle, Marchese, Sala,

Savoca e Tetzo.

Nell'ambito delle comunicazioni, i1 consigliere Marchese chiede di essere inserito nell,elenco degli
interventi, e propone f inversione deli'o.d.G. che il consiglio approva.

AIle ore 09.35 il Presidente nomina come scrutatori i consiglieri Guaresi, Giocaliero e La Valle.

Il Consigliere Guaresi chiede che venga prelevata la Mozione n. 190145 del 10.03.2015, a firma dello
stesso e avente ad oggetto: "Rifacimento manto stradale in via Corseili ai Corsari dai civ. 1 alciv. 19',.

il Consigliere Guaresi illustra brevemente la propria mozione affermando che il tralto stradale interessato

risulta essere fortemente danneggiato e coglie l'occasione per indicare che ne11'Amministrazione Comunale

si possono, purtroppo cogliere responsabiiità che si perpetuano nel tempo, nonostante ie numerose

segnalazioni fatte con note e mozioni dove si lamenta la totale mancanza di manutenzione nelle strade,

specificatamente queile che ricadono nel territorio della Seconda Circoscrizione.

Interviene il Consigliere Marchese il quale condivide quanto rappresentato dalla Mozione del collega

Guaresi e tiene a precisare che ogni atto discusso in Consiglio per l'approvazione che riguarc'la gli interessi,

nonché i diritti dei residenti, lui voterà sempre e comunque a favclre.

Anche il Consigiiere Giocaliero dichiara di votare favorevolmente la mozione e condivide quanto affermato

dal collega Marchcse.

Alle ore 9.48 entra il consigliere Cardella.

Prende la paroia il Consigliere La Valle, la quale esprime il proprio voto favorevole e rimarca quanto fino
ad oggi non è stato predisposto un programma teso a risolvere il grave problema delle strade dissestate.

Anche il Consigliere Sala fa un plauso al collega Guaresi per avere presentato una mozione che, a tutto

tondo, fa capire che il problema delle stracle dissestaie su buona parte del territorio è disatteso cla troppo

tempo.

I1 Presidente Inzerillo pone in votazione la Mozione che viene approvata all'unanimità alle ore 09.50.

Alle ore 09.52 esce ii consigliere Savoca.

I Consiglieri Giocaliero e Duminuco chiedono il prelievo clelle Mozioni n. 981540 tlel 03.12.2014, a firma

dello stesso, avente ad oggetto: "Richiesta di assegnazione toponimo in via BC. 23" e n. 175710 del
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per oggefto: "Disinfestazione cassonpgi04.03.2015, a firma dei consiglieri Duminuco e Terzo, avente

collocati in via A. D'Aosta".

Alle ore 10.00 esce il consigliere Colletti.

I1 Consigliere Giocaliero illustra brevemente la Mozione n. 981540 del 03.12.2014, affermando che da

diverso tempo il tratto stradale in questione è da troppo tempo senza aver assegnato il toponimo e chiede per

questo a tutto il Consiglio il voto favorevole.

Alle ore 10.07 esce itr Consiqliere la Valle.

Il Consigliere Sala chiede la verifica del numero legale e accertata la presenza in aula dei consiglieri

Cardella, Duminuco, Giocaliero, Guaresi, Inzerillo , Marchese, Sala e Tetzo,la seduta è sospesa alle ore

10.10 per mancanza del numero legale.

Alle ore 11.10 i1 Presidente Greco apre la seduta ed è presente il solo Consigliere Di Fazio, pertanto

verificata la mancanza dei numero legale la seduta è chiusa.

Il Segretario

(L'Espe. Amm.vo V. Gulli)
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